

Jacqueline Fourniguet, qui vient de nous quitter, était une figure du commerce orléanais. Nombre d'orléanais gardent le souvenir de son épicerie, place du Châtelet, qu'elle tenait avec son frère Claude et son épouse Denise. Jacqueline s'était pleinement engagée au sein de l'UDICO, association des commerçants d'Orléans. Elle fut durant deux mandats conseillère municipale déléguée chargée des sports. Elle était passionnée par le sport orléanais. Jacqueline m'honorait de son amitié. C'était une femme très chaleureuse ! Aujourd'hui, je pense à tous ses proches.